
COMUNE DI PORTO MANTOVANO
PROVINCIA DI MANTOVA

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Adunanza di prima convocazione. 

Deliberazione n. 55 del   26/09/2023

OGGETTO:  INTERROGAZIONE  CON  RICHIESTA  DI  RISPOSTA  IN  SEDE  DI 
CONSIGLIO IN MERITO ALLA MOZIONE PER IL SOSTEGNO DELLA FONDAZIONE 
UNIVERSITA'  DI  MANTOVA  DISCUSSA  NEL  CONSIGLIO  DEL  3  APRILE  2023 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MOVIMENTO 5 STELLE FACCHINI RENATA

L’anno  duemilaventitre,  il  giorno ventisei del  mese di  settembre alle ore 20:30 nella sala delle 
adunanze consiliari

All’appello risultano:

SALVARANI MASSIMO
TOMIROTTI VALENTINA
LICON ANDREA
ANDREETTI ANGELO
MARI ROBERTO
RESCIGNO VITTORIO
DORINI MORENO
MANCINI ALESSANDRO
SCIRPOLI PASQUALINO
BONORA GUIDO
VANELLA MARA
BUOLI MONICA
BINDINI ANDREA
LUPPI MARIO
BASTIANINI MARCO
BETTONI GIANFRANCO
FACCHINI RENATA

Presente
Assente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Assente
Presente
Presente
Presente
Presente

PRESENTI N. 15 ASSENTI N. 2

Risultano presenti gli Assessori: Ghizzi Pier Claudio, Massara Rosario Alberto, Ciribanti Vanessa, 
Della Casa Barbara, Bollani Davide. 

Partecipa all’adunanza Il Segretario Generale MELI BIANCA, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale.

Riconosciuto legale il numero degli intervenuti, il  Sig.  MARI ROBERTO – nella sua qualità di 
Presidente, assume la Presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'argomento posto al 
n. 5 dell'ordine del giorno
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “Ricordo che anche il Gruppo “Lega” aveva presentato 
una interrogazione, chiedendo però risposta scritta. Passo la parola al consigliere Facchini e chiedo, se 
possibile, di leggere l’interrogazione attuale e, visto che comunque è fresca, di riassumere a voce ciò 
che è stato chiesto, senza rileggere ancora l’altra”.

FACCHINI: “Intanto rileggo l’interrogazione e poi farò un sunto.

“Richiamato quanto emerso durante il Consiglio indicato in oggetto, relativamente alla mozione che  
allego e che impegnava l’Amministrazione a predisporre quanto necessario affinché già dal corrente  
anno si  desse  corso  al  sostegno della  Fondazione  Università  di  Mantova,  realtà  formativa  che  
rappresenta  una  grande  opportunità  per  i  giovani  del  nostro  territorio  e  –  aggiungo  –  in  
considerazione dell’imminente inizio dei corsi.
Chiedo quali azioni siano state poste in essere riguardo la richiesta sopra indicata”.

Praticamente nella mozione si chiedeva la stessa cosa, cioè predisporre quanto necessario affinché nel 
corrente anno si dia corso e sostegno alla Fondazione Università di Mantova”.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI: “La parola al Sindaco”.

SINDACO:  “Buonasera!  Rispetto  alla  interrogazione in discussione questa  sera,  che richiama la 
mozione che abbiamo avuto modo di discutere nel Consiglio del 3 aprile, occorre dire che la sintesi 
della mozione è stata molto “sintetica”. In quella mozione si chiedeva che da parte del Comune di 
Porto Mantovano si destinasse una quota “economica” a favore della Fondazione che, se non ricordo 
male,  corrispondeva  ad  un  euro  per  ogni  residente.  In  quelle  circostanze  ho  fatto  presente  – 
ovviamente questo risulta dal verbale del Consiglio del 3 aprile – che la Fondazione vede tra i propri 
soci  fondatori  il  Comune  di  Mantova,  la  Camera  di  Commercio,  la  Provincia  e  l’Associazione 
Industriali. Da parte di questi Enti fondatori e promotori c’è stato un sostegno economico in questi 
anni, ma   ultimamente anche la stessa Provincia non è più in grado di sostenere economicamente 
l’attività della Fondazione, quindi era da intendersi come un contributo di avvio, consolidamento e 
sviluppo della Fondazione, alla quale negli anni passati aveva partecipato anche il Comune di Porto 
Mantovano.
In questa  sede io  ho ricordato che il  sostegno alla  Fondazione,  pur  condividendone lo  spirito  e 
l’importanza che riveste per la nostra comunità – quando dico “comunità” intendo la Provincia di 
Mantova e non tanto il Comune di Porto Mantovano –, non rientra comunque tra i compiti precipui 
istituzionali e inderogabili a carico dell’Ente. 
Io chiesi  in quell’occasione di  ritirare la mozione,  fidando sul  fatto che avrei  contattato anche i 
colleghi  Sindaci  per  capire  se  questa  disponibilità  non  riguardasse  solo  il  Comune  di  Porto 
Mantovano,  ma  fosse  una  disponibilità  che  trovasse  un  consenso  maggiore,  in  modo  che  ciò 
permettesse magari un contributo minore da parte del singolo Comune di Porto Mantovano.
Ribadisco che questo era l’impegno che mi ero assunto, ma lei ha poi ritirato la mozione. Io sono 
andato con alcuni colleghi Sindaci per capire se questo tema fosse comunque nelle loro disponibilità. 
Debbo dire che non è che non condividano la finalità, visto che anche loro la ritengono importante, 
però anch’essi  mi  segnalavano il  fatto che oggi  tutti  i  Comuni,  quindi  non solo quello di  Porto 
Mantovano e della Provincia, ma in tutta Italia, soffrono una grave crisi di carattere economico a 
fronte di richieste, soprattutto nell’area del sociale, che sono in costante aumento e che molto spesso 
necessitano di risorse proprie del Comune, neanche trasferite dallo Stato o dalla Regione. Oltre a 
questo c’è il caro-bollette e il caro-carburanti, quindi cose ben risapute e conosciute, che credo siano 
note anche a lei. Bisogna però dire che i Comuni, per fronteggiare gli impegni che sono “obbligo” 
istituzionale per questi ultimi, debbono veramente far fronte a sempre nuovi e maggiori costi.
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In  quella  sede  ribadii  sostanzialmente  che comunque,  alla  luce di  questi  problemi,  non c’era  la 
disponibilità del Comune di Porto Mantovano e ciò risulta anche nel verbale. In questo senso le debbo 
dire che grande disponibilità da parte di altri colleghi Sindaci non l’ho riscontrata in quanto, come le 
ho detto prima, i problemi che stiamo vivendo sono problemi che vivono tutti i Comuni e quindi, pur 
condividendone l’importanza, non siamo nelle condizioni di poter mettere “risorse” a favore della 
Fondazione Università. Ovviamente i corsi che stanno partendo non hanno bisogno di ulteriori risorse, 
in  quanto  sono  già  coperti  e  rientrano  nel  Piano  finanziario  della  Fondazione.  Probabilmente 
bisognerà  attivarsi  maggiormente  nei  confronti  del  sistema produttivo,  per  esempio,  più  che  dei 
singoli Comuni, per trovare delle risorse. Questa è quindi un po’ la situazione e ciò che è stato fatto 
per dare riscontro alla interrogazione di questa sera”.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO MARI:  “Chiedo alla  consigliera  Facchini  se è soddisfatta o 
meno della risposta”.

FACCHINI: “Ringrazio il Sindaco per essersi interessato presso altri Sindaci. Ovviamente non sono 
soddisfatta per il mancato risultato”.

Letto, approvato e sottoscritto

IL Presidente
MARI ROBERTO

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)

IL Segretario Generale
MELI BIANCA

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)
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COMUNE DI PORTO MANTOVANO
PROVINCIA DI MANTOVA

Attestazione di Pubblicazione

Deliberazione di Consiglio Comunale

 N. 55 del 26/09/2023

Oggetto:  INTERROGAZIONE CON RICHIESTA DI RISPOSTA IN SEDE DI CONSIGLIO IN 
MERITO ALLA MOZIONE PER IL SOSTEGNO DELLA FONDAZIONE UNIVERSITA' DI 
MANTOVA DISCUSSA NEL CONSIGLIO DEL 3 APRILE 2023 PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MOVIMENTO 5 STELLE FACCHINI RENATA. 

Si dichiara la regolare pubblicazione della presente deliberazione all'Albo Pretorio on line di questo 
Comune a partire dal 03/10/2023 e sino al 18/10/2023 per 15 giorni consecutivi, ai sensi dell'art. 124 
del D. Lgs. 18.08.2000 n. 267 

Porto Mantovano lì, 03/10/2023 

IL SEGRETARIO GENERALE
(MELI BIANCA)

(sottoscritto digitalmente ai sensi 
dell'art. 21 del D.Lgs. n. 82/2005 e s.m.i.)
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COMUNE DI PORTO MANTOVANO
PROVINCIA DI MANTOVA

Certificato di Esecutività

Deliberazione di Consiglio Comunale

N. 55 del 26/09/2023

Oggetto:  INTERROGAZIONE CON RICHIESTA DI RISPOSTA IN SEDE DI CONSIGLIO 
IN MERITO ALLA MOZIONE PER IL SOSTEGNO DELLA FONDAZIONE UNIVERSITA' 
DI MANTOVA DISCUSSA NEL CONSIGLIO DEL 3 APRILE 2023 PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MOVIMENTO 5 STELLE FACCHINI RENATA. 

Visto l'art.  134 – III  comma del D. Lgs.  18.08.2000, n.  267 la presente deliberazione pubblicata 
all'Albo  Pretorio  on-line  in  data  03/10/2023 é  divenuta  esecutiva  per  decorrenza  dei  termini  il 
14/10/2023

Porto Mantovano li, 24/10/2023 

IL SEGRETARIO COMUNALE
(MELI BIANCA)

(sottoscritto digitalmente ai sensi 
dell'art. 21 del D.Lgs. n. 82/2005 e s.m.i.)
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